

Sobre el conflicto

FEC llama a elaborar manifiesto de la U.

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Pedro Cisterna Osorio, informó a EL SUR que harán un llamado a los otros estamentos del plantel para elaborar un manifiesto de la comunidad universitaria poniendo énfasis en demandas que interesan a los 3 niveles de la comunidad (académicos, alumnos y trabajadores en general).

Una de estas demandas, dijo, tiene sus raíces en un mayor financiamiento para la Universidad en general, mejores remuneraciones, más crédito fiscal y presupuesto para bienestar estudiantil.

Otra es la democratización universitaria que se exprese en el cuestionamiento de la génesis, constitución y contenido de los Estatutos y del actual Directorio. Cisterna postuló, a partir de esto, hacer esfuerzos para crear una propuesta de gobierno universitario alternativo que sea en su esencia y forma democrático.

Cisterna dijo también que el paro convocado por la FEC a partir del miércoles pasado sigue siendo ratificado por los centros de alumnos. Adelantó que el martes próximo realizarán un acto por elecciones libres junto al Comité Uni-



• Pedro Cisterna, presidente de la FEC.

versitario por Elecciones Libres, CUPEL. Han sido invitados Alejandro Goic, el presidente del grupo de las 12 juventudes políticas; Carolina Tohá, vicepresidenta de la FECH y a Ricardo Hormazábal, consejero nacional de la Democracia Cristiana.